



# Premios de fotografía Fundación ENAIRE

# El secretario de Estado establece como prioridad de Fomento la garantía de la movilidad de los pasajeros

- Pedro Saura aprovecha el acto de Fundación ENAIRE para poner en valor la relevancia estratégica del transporte aéreo
- 8 de cada 10 turistas internacionales que nos visitan, entran y salen de España vía aeropuerto

### 17 de julio de 2018

El secretario de Estado de Infraestructuras, Transporte y Vivienda, ha aprovechado la entrega de los Premios de Fotografía de Fundación ENAIRE para destacar la contribución esencial de nuestras infraestructuras y equipamientos aeronáuticos al liderazgo turístico de España, desde el punto de vista social y económico, en clave de cohesión social y vertebración territorial.

En un acto que ha tenido lugar en la sede del Instituto Cervantes, Pedro Saura ha expresado su convencimiento de que todos los eslabones que forman la cadena de valor del transporte aéreo (compañías aéreas, aeropuertos, sistema de navegación aérea, etc.), harán un esfuerzo este verano para que los millones de pasajeros que se desplazarán en avión puedan disfrutar de sus vacaciones sin ningún problema.

Según Saura, "tenemos motivos fundados para estar orgullosos de nuestra industria turística, que es uno de los motores de la economía, así como de los excelentes profesionales que la hacen posible".

#### Los premiados

C. comunicacion@enaire.es 20ENAIRE

A la undécima edición de los Premios de Fotografía de Fundación ENAIRE han concurrido 80 artistas.

Los tres creadores galardonados han sido Juan Millas, primer premio por la obra 'A Grove of Trees from a Point of View'; María Primo (2° premio), por





'The Wall'; y Eduardo Nave (tercer premio), por 'Aldea Global II. Imagen IX, capítulo VI', de la serie 'Like'.

Javier Vallhonrat, por su parte, ha recibido el Premio Trayectoria, en su primera edición, con el que se reconoce la madurez creativa y la trayectoria profesional de artistas consagrados en el campo de la fotografía.

Por último, Gema Rupérez, Javier Viver y Ana Linhares han sido distinguidos con el Premio Residencia, concedido también por primera vez este año, en colaboración con la Feria de Arte Emergente JustMAD, que pretende contribuir a la promoción de nuevos creadores en su etapa de formación.

Todas las obras pueden verse en la exposición 'Evolucionarios', organizada conjuntamente por Fundación ENAIRE y el Instituto Cervantes dentro del marco del Festival PHotoEspaña. Permanecerá abierta en la sede central del Instituto Cervantes de la madrileña calle de Alcalá hasta el 26 de agosto.

#### **ENAIRE**

ENAIRE es la empresa del Grupo Fomento que gestiona la navegación aérea en España: el primer espacio aéreo de Europa en extensión y el 4° por volumen de tráfico, con una previsión de más de 2 millones de vuelos para este año 2018.

## Fundación ENAIRE

Fundación ENAIRE es una institución cultural vinculada a la empresa pública ENAIRE. Entre sus objetivos se encuentra la gestión, conservación y divulgación de la Colección ENAIRE de Arte Contemporáneo, compuesta por 1.200 obras de distintas disciplinas (pintura, escultura, fotografía, arte multimedia...), pertenecientes a reconocidos artistas españoles e iberoamericanos, que abarcan desde la segunda mitad del siglo XX hasta la actualidad.

Anualmente la Fundación organiza exposiciones de la Colección ENAIRE tanto dentro como fuera de nuestro país, y participa en ferias como FITUR o ARCOmadrid para dar a conocer las obras de la Colección y el resto de sus actividades y proyectos culturales.

Comprometida con su apoyo a la creación artística y su firme apuesta por nuevos artistas, Fundación ENAIRE lleva a cabo una destacada labor de mecenazgo cultural mediante la convocatoria anual del Premio de Fotografía y su participación en la Sección Oficial de PHotoEspaña y lustMAD.





Además, la Fundación desarrolla cada año un completo programa de actividades destinado a la promoción y difusión de la cultura aeronáutica, mediante la concesión de los Premios Fundación ENAIRE (únicos galardones de carácter aeronáutico otorgados en nuestro país), la edición de publicaciones y la organización de exposiciones y Jornadas Aeronáuticas.

La Fundación fue creada en 1994 con el nombre de Fundación Aena y en enero de 2016 cambió su denominación a Fundación ENAIRE.

C. comunicacion@enaire.es 2@ENAIRE